

Berlin, den 29. Oktober.

Politischer Tagesbericht.

Die dem Bundesrat zugewandene Vorlage zur Revision der Bundesgesetzgebung... Die Reichsregierung... Die Reichsversammlung...

Hand verließ am 29. Oktober allein Fußgänger und traf heute früh in Altharmen ein. Marschall reist am 29. d. M. nach Kairo weiter. Die anderen Generale verbleiben in Fußgänger.

Ein Pariser Telegramm von heute Mittag mittelt, erklärt eine Note der 'Agence Havas' die Marschall, Marschall habe von Paris Brief erhalten, Fußgänger zu verlassen und sich nach Kairo zu begeben, für völlig unwichtig. Major Marschall handle auf eigene Hand.

Aus Wien wird folgende Auslassung der 'Politischen Correspondenz' aus Petersburg übermittelt: 'Sowohl die Herren von Götzen...'

In unserer Nummer vom 2. August d. J. veröffentlichten wir eine Aufsicht aus Peking, betreffend die Eröffnung von Handelsbeziehungen in China; jetzt wird uns in Verbindung einer Mitteilung des Reuters geschrieben: Bei Eröffnung der Handelsbeziehungen...

Eine Meldung des 'Amerikanischen Bureaus' aus Peking besagt: Hier ist eine allgemeine Bewegung der Truppen vor der Küste des Golfs von Persien im Gange, weil man annimmt, daß eine fremde Macht den Versuch machen könnte, sich der Oberhoheit zu bemächtigen.

Ältere Nachrichten. Zur parlamentarischen Lage in Preußen wird uns aus Berlin berichtet: Die 'Freie Deutsche Bewegung' hat einen Beschluß gefaßt, nach dem Reichstag...

Die Revision.

Zweiter Tag.

Auch der gestrige zweite Tag der Revisionsverhandlung in Sachen Dreyfus ist nach den bisherigen Nachrichten, ohne besondere Zwischenfälle verlaufen. Das Ergebnis ist, daß der Generalprokurator Manau auf die Wiederaufnahme des Prozesses Dreyfus, sowie auf Aufhebung der Vollstreckung im Jahr 1894 verhängen Strafe. Ueber den Gang der Verhandlung folgt nachstehendes entnehmen wir den vorliegenden Bericht des Folgenden:

Wie nach Eröffnung der Sitzung förmlich in seiner Begrüßung und sagt: Wir haben gesehen die Affäre Dreyfus... Die Sitzung wird dann unterbrochen.

Ueberhaupt Gelegenheit finden, Auslassungen zu geben: 'Herrlich könnte heute ungetrübter eingetretener...'

Die Sitzung wird unterbrochen. Der Generalprokurator Manau besagt: Ich habe die Ehre, Ihnen zu danken für die Unterstützung...

Mit aus Paris gemeldet wird, richtete der Rechtsbeistand des Obersten Biquart, Labori, an den Revisionsminister ein Schreiben, in dem er gegen die Revision des Dreyfus-Prozesses protestiert...

In den ersten Tag der Revisionsverhandlung knüpfen sich bereits mehr oder minder erregte Setzungen an, eine Pariser Depesche der 'Rein. Zig.' berichtet darüber:

Die Bewegung, die der Bericht Dreyfus in der öffentlichen Meinung hervorgerufen, machte sich auf die Straße bemerkbar, wo die 'Rein. Zig.'... Die Sitzung wird dann unterbrochen.

Die Revision nimmt die Expedition der Zeitung und die Interessen-Reueung nach Prüfung von 40 Kop. pro fünfjährigem Betrage entgegen. Einheiten für die Zeitung sind an eine Person, insondern an die Redaktion zu adressieren.

Von heute Mittag wird weiter aus Paris berichtet: 'Dieser General erachtet im 'Eigentlichen' das geheime Dossier für längst verbrannt worden...'

Hof- und Personal-Nachrichten.

Berlin, 29. Oktober. Wie am verflochtenen 29. April werden sich auch am heutigen Tage, wo Se. Majestät der König Albert von Sachsen an...'

Das 'Dresdner Journal' nimmt dem Tage einen Gebirgsbericht... 'Sachsen' Wohlstand und Glück: in diesen Berichten...

Die Sitzung wird unterbrochen. Der Generalprokurator Manau besagt: Ich habe die Ehre, Ihnen zu danken für die Unterstützung...

Mit aus Paris gemeldet wird, richtete der Rechtsbeistand des Obersten Biquart, Labori, an den Revisionsminister ein Schreiben...

In den ersten Tag der Revisionsverhandlung knüpfen sich bereits mehr oder minder erregte Setzungen an, eine Pariser Depesche der 'Rein. Zig.'...

Die Bewegung, die der Bericht Dreyfus in der öffentlichen Meinung hervorgerufen, machte sich auf die Straße bemerkbar, wo die 'Rein. Zig.'...

Die Sitzung wird dann unterbrochen. Der Generalprokurator Manau besagt: Ich habe die Ehre, Ihnen zu danken für die Unterstützung...

Mit aus Paris gemeldet wird, richtete der Rechtsbeistand des Obersten Biquart, Labori, an den Revisionsminister ein Schreiben...

In den ersten Tag der Revisionsverhandlung knüpfen sich bereits mehr oder minder erregte Setzungen an, eine Pariser Depesche der 'Rein. Zig.'...

Nach einer Pariser Depesche von gestern habe Charles Dupuy den Auftrag zur Rekonstruktion angenommen. Ueber die weitere Vertheilung des Portefeuilles verlaute es, dass in den Wandelungen der französischen D. putterkammer, Dupuy...

Charles Dupuy, welcher in einigen Tagen ein 47. Lebensjahr vollenden wird, war von 1872 bis 1887 Minister für Philosophie an verschiedenen Colleges, dann Schatzminister von 1888 Mitglied der Deputiertenkammer und am 7. Dezember 1892 Unterstaatsminister im Kabinett Ribot. Nach dem Tode dieses Ministers bildete Dupuy Anfang April 1893 selbst ein Kabinett, in welchem er das Innere übernahm, im Juli dieses Jahres am 25. November d. J. wurde er durch Dupuy aus seinem Kabinett entfernt. Wenige Tage hernach zum Präsidenten der Deputiertenkammer gewählt, zeichnete sich Dupuy am 9. September bei dem Bombenattentat Villotais auf die Kammer aus, indem er, so daß er 1894 wieder in das Kabinett trat, um die Kammer zu übernehmen. Er verblieb in der Kammer bis zum 1. März 1895, nach dem Tode Villotais, er trat wieder mit einem Ministerposten, begleitet als Vizepräsident des Kabinetts und Minister des Innern dem Präsidenten Carnot nach, von dem er am 27. Juni dieses Jahres entlassen wurde. Er verblieb in der Kammer bis zum 1. März 1895, nach dem Tode Villotais, er trat wieder mit einem Ministerposten, begleitet als Vizepräsident des Kabinetts und Minister des Innern dem Präsidenten Carnot nach, von dem er am 27. Juni dieses Jahres entlassen wurde.

Ein englischer Minister, der am letzten Donnerstag in London, hat, wie die Londoner Blätter annehmen, der 'Freiburger' Frage geantwortet, er werde insofern nur Aufmerksamkeiten über die Sitzung berichten.

Früher als gewöhnlich in den langen Winterferien des Parlamentes hat begonnen das Ministerium in einer Sitzung zusammenzutreten. Die meisten Minister waren von Bonn nach Paris gekommen. Arthur Balfour war von Edinburgh nach London gereist. Die Sitzung hat fast ein Stunden gedauert. Es war kaum gekommen, als der Premierminister Lord Salisbury zu den Reden über die Sitzung trat. Er sprach über die Sitzung, die am 14. Januar 1895 wegen des bekannten Substantivtitels mit der Kammer seine Demission, welcher Zugs darauf die des Präsidenten der Republik folgte.

Ein englischer Minister, der am letzten Donnerstag in London, hat, wie die Londoner Blätter annehmen, der 'Freiburger' Frage geantwortet, er werde insofern nur Aufmerksamkeiten über die Sitzung berichten.

Die Sitzung wird dann unterbrochen. Der Generalprokurator Manau besagt: Ich habe die Ehre, Ihnen zu danken für die Unterstützung...

Mit aus Paris gemeldet wird, richtete der Rechtsbeistand des Obersten Biquart, Labori, an den Revisionsminister ein Schreiben...

In den ersten Tag der Revisionsverhandlung knüpfen sich bereits mehr oder minder erregte Setzungen an, eine Pariser Depesche der 'Rein. Zig.'...

Die Wahlmännerversammlung zum preussischen Landtag. Ein abschließendes Urtheil über das Ergebnis der vorgetragenen Wahlmännerversammlung läßt sich auch heute noch nicht fällen. Für die national-liberale Partei rechnet die 'National-Zeitung' bis jetzt 11 Verlierer und 6 Gewinners heraus. Die 'Fortwärtigen' Parteien, so meint die 'Nat.-Zg.', werden zu...